
Herr Böckenhauer bezieht sich auf einen Zeitungsartikel vom 21.06.2008 im Holsteinischen Cou-
rier bezüglich Auseinandersetzungen zwischen der Denkmalschutzbehörde und der Stadt Neu-
münster und fragt an, ob hier zwischenzeitlich Einigung erzielt werden konnte. 
 
Die Verwaltung trägt vor, dass sie dabei ist, die Probleme zu lösen. 


